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ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 
PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ 
 
Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às treze horas e 1 

trinta e sete minutos, na sala 204, no bloco 3, no Campus Alto Paraopeba, 2 

iniciou-se a 12ª Reunião Ordinária do colegiado do Programa de Pós-3 

Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida pelo 4 

coordenador Professor Demian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da 5 

Reitoria da UFSJ Nº 268, de 15 de abril de 2014. Estavam presentes a 6 

professora Cássia Regina Santos Nunes Almeida e a representante dos 7 

discentes Cássia Sidney Santana, nomeados pela Portaria 290, de 7 de maio 8 

de 2015. Ainda estava presente o Prof. Eduardo Prado Baston, como 9 

convidado. Foram discutidos os seguintes itens: 1. Aprovação de Ata – A ata 10 

da 11ª reunião ordinária. 2. Pedido de Credenciamento da Prof. Dalila 11 

Moreira da Silveira - A Profa. Cássia Almeida, nomeada como relatora do 12 

processo, através do Ato Normativo 07/2015, leu o seu relato sobre o pedido 13 

de credenciamento da Profa. Dalila Silveira, sendo de parecer favorável ao 14 

credenciamento da professora no corpo de docentes permanentes do PPGEQ. 15 

Após as discussões, o pedido de credenciamento da Profa. Dalila Silveira no 16 

corpo de docentes permanentes do PPGEQ foi aprovado por unanimidade. 3. 17 

Coorientação das alunas de mestrado do Prof. Demian Fabiano - O 18 

Prof. Demian Fabiano pediu a aprovação do colegiado para que o Prof. 19 

Marcelo da Silva Batista seja o coorientador das alunas do mestrado Cássia 20 

Sidney Santana e Daniela Patrícia Freire Bonfim, devido ao seu afastamento 21 

para pós-doutorado no exterior. O pedido foi aprovado por unanimidade. 4. 22 

Sugestões para o Processo Seletivo para Alunos do Curso de Mestrado 23 

para 2016 – A Profa. Cássia Almeida, presidente da comissão que conduziu o 24 

Processo Seletivo de Alunos para o Curso de Mestrado de 2015, relatou alguns 25 

problemas que ocorreram durante o processo e sugeriu  as seguintes 26 

modificações para o Processo Seletivo de 2016: (i) aumento da nota de corte; 27 

(ii) alteração da planilha de pontuação e inclusão de novos itens (cópia da 28 

planilha anexada a esta Ata); e (iii) envio, para o email ao PPGEQ, do código 29 

de rastreamento da inscrição realizada via SEDEX. Nada mais havendo a 30 
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tratar, a reunião foi encerrada às quatorze horas e quatorze minutos, e para 31 

constar, eu, Prof. Demian Patrick Fabiano, lavrei a presente ata que, após ser 32 

aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 33 

Ouro Branco, 30 de junho de 2015. 34 

 35 

Cássia Regina Santos Nunes Almeida - _______________________________ 36 

 37 

Cássia Sidney Santana - ___________________________________________ 38 

 39 

Demian Patrick Fabiano - __________________________________________ 40 

 41 

Jorge David Alguiar Bellido – Ausência Não Justificada 42 


